

Repas et divertissements

Les grandes villes australiennes sont essentiellement cosmopolites. On le constate dans les restaurants qui offrent toutes les cuisines favorites d'Europe, d'Asie et d'Amérique. Dans bien des hôtels, les repas ne sont souvent servis qu'à certaines heures. Les vins importés sont chers, mais les vins australiens sont excellents et très abordables.

Les amateurs de sports sont choyés en Australie. Le golf s'y joue à longueur d'année et les terrains de golf publics sont ouverts à tous. Il y a également des courts de tennis publics et privés qui se louent à bas prix, à l'heure, à la demi-journée ou à la journée. Il y a de nombreuses occasions de pratiquer d'autres sports, comme la pêche, le ski, la plongée sous-marine, le surf et la voile et ce, à bon compte.

Dans les grandes villes, on peut assister à des concerts, des ballets, des opéras et des pièces de théâtre.

Les affaires

Le succès d'un voyage d'affaires en Australie dépend souvent des préparatifs de départ auxquels l'on ne songe pas toujours. Il faut notamment apporter avec soi :

- une bonne provision de cartes d'affaires, clairement imprimées et indiquant votre adresse complète;
- suffisamment de papier à lettre à en-tête pour écrire des lettres de remerciement ou de confirmation de rendez-vous;
- des petits carnets de note pour inscrire des adresses, des renseignements pour se rendre à certains endroits, des notes d'entrevues et des demandes de renseignements supplémentaires;
- des photographies de votre usine et des exemplaires de certaines brochures descriptives que vous distribuez au Canada;
- un dictaphone portatif, si vous n'avez pas trop de bagages et si vous désirez tenir vos dossiers à jour et faire transcrire vos bobines;
- si possible, une réserve de petits cadeaux publicitaires, de préférence quelque chose qui a trait à votre produit ou au Canada.